

委員会開催報告

議会閉会中に市民との意見交換会および特別委員会を開催しました。主な内容について、お知らせします。

市民との意見交換会

今年度は、議場での開催および団体へ出向く形式で実施しました。

企画教育委員会

◎1月24日(金)開催

本会議場において、「新居浜市の未来について中学生として思うこと、何が一番必要だと思うか」をテーマに、市内11中学校生徒会役員の22人と意見交換会を開催しました。

生徒会役員と市議会議員は、選挙に立候補した共通点があるため、お互いに立候補した理由、思いを共有した後、テーマについて中学生の意見発表を基に委員と中学生が意見交換を行いました。

中学生からは、若者が楽しめるような商業施設、屋内スポーツ施設、大学や専門学校を誘致してほしいといった、市内で

の若者の居場所づくりにつながる意見や、南海トラフ地震などの災害への対策をしてほしいといった防災分野の意見など、幅広い視点から新居浜を良くするための意見が多く出されました。

意見交換会は終始和やかな雰囲気で行われ、若い世代からの意見を聞くことができました。

市民福祉委員会

◎1月10日(金)開催

新居浜市医師会を訪問し「健康寿命の延伸」をテーマに、新居浜市医師会、健康長寿地域拠点且之上、新居浜東高等学校と意見交換会を開催しました。

医師会からは、本市を取り巻く健康の現状、医療の課題について、健康長寿地域拠点且之上からは、PPK体操などの地域での活動状況について、新居浜東高等学校からは、高校生のリ

アルなスマホの使い方と現状について説明があり、その後意見交換を行いました。

各団体からは、たばこ関連疾患が平均寿命や健康寿命を短縮させる原因であるため、喫煙・受動喫煙対策を進めてもらいたい。医療・介護従事者が不足しており、成り手もないため、その支援をしてほしい。PPK体操などにより、人とつながることでも心も体も元気になることから、フレイル予防につながる健康長寿地域拠点の活動を支援してほしい。スマホによる身体への影響は大きく、長時間使用しないために、体を動かせるスポーツ施設などを充実させてほしいなどの意見が出ました。

経済建設委員会

◎1月14日(火)開催

新居浜市管工事事業協同組合を訪問し「上下水道の将来について」をテーマに、組合員9人と意見交換会を開催しました。

組合側からは、365日24時間当番制で水道のトラブルに対応していること、資格者育成・技術者養成の取り組み、県や市の

防災訓練への参加など、組合が行っている取り組みの概要についての説明のほか、水道管などインフラ設備の老朽化、人口減少による経営基盤の不安定化、人材不足など、組合が直面している課題や、市が導入しようとしているウォーターPPPに対する懸念事項、市に対する要望などの説明がありました。

委員からは、組合の活動を議会としても何かアピールしていければいいと思う、市から受けた説明と今日の話を聞いた上での感じ方や印象が結構変わったため、現場の声をしっかり聞いた上で、市に要望をしていきたいなどの意見や感想もあり、組合の活動に対し理解を深めるとともに、現状の課題を再認識しました。



企画教育委員会



経済建設委員会



市民福祉委員会

PC 新居浜市議会

← 新居浜市議会のホームページへ
映像配信や会議録でさらに詳しく!

特別委員会

人口減少対策特別委員会

◎1月27日(月)開催

(調査事項)

①担い手・雇用対策に関する調査

市が実施している補助金や合同企業説明会、人材確保対策業務、次世代の育成に関する取り組みについてなど、取り組み全般について聞き取り調査を行いました。

市担当部からは、これまでにないアプローチの仕方、さまざまな事業実施主体の力を活用しながら、市内企業の人材確保につながる取り組みを進めていきたいと説明がありました。

②子ども・子育て政策（出生率アップを含む）に関する調査
市が出会い・婚活支援として実施している新居浜市縁結びサポート事業について聞き取り調査を行いました。

市担当部からは、愛結び会員の新規登録者数の増加を図るために、積極的な広報活動に取り組み、魅力的な広報活動がある

活イベントを計画して、参加者の拡大を図り、成婚者の増加につなげていきたいとの説明がありました。

各項目の説明後には、質疑応答を行い理解を深めました。

防災・災害対策特別委員会

◎1月27日(月)開催

(調査事項)

①大規模災害時における問題調査

消防団に関して、団員数、組織の概要、消防団詰所の配置および経過年数、車両、装備品、活動内容、報酬、消防団員確保に向けた取り組みなどについて市担当部から聞き取り調査を行いました。委員からの主な意見は次の通りです。

○消防団員募集リーフレットなどで広く周知することも大切だが、消防団員から新規入団候補者へ声をかけて勧誘することで消防団員の確保につながると思う。

○本市のためにどういった消防団になればいいかを考えて、消防団の再編につなげてほしい。
○近隣市で行っているように、

子供が火災予防運動時の広報をするなど、消防団活動の一部に子供が参加できるようにすれば、消防団活動に対する地域の理解を得られると思う。

都市基盤整備促進特別委員会

◎1月28日(火)開催

(調査事項)

①企業誘致（臨海・内陸型工業用地の確保を含む）に関する調査

②大島・荷内沖開発に関する調査
③総合運動公園の建設に関する調査
④地域交通計画に関する調査

各調査事項について、取り組み状況、今後の計画などについて市担当部局から聞き取り調査を行いました。委員からの主な意見は次の通りです（数字は調査事項に対応）。

①検討中の多喜浜工業用地の実現に向け、引き続き検討してもらいたい。

②港湾計画を改訂し、事業化した事業が完了するころには、人口も10万人を下回り、市税収入の減少も予想されるが、事業を

廃止することがないよう計画を進めてもらいたい。

③新市長がスポーツ団体などから意見を聴取して、計画を進めていかなければならない。

④バスの小型化を図り、敷島通りを通る循環ルートを検討してほしい。

④バス路線の見直しも大事だが、バス停のベンチの整備などは、すぐに取り組みしてほしい。

議会改革・活性化調査 特別委員会

議会改革・活性化に係る検討項目について協議しています。

○議会の広報広聴に関すること
市議会だよりに掲載する議会の一般質問に関する掲載形式の見直しおよび市議会のホームページにリンクする二次元コードを掲載することにより、質問者全員の詳細な質問と答弁の内容が見られるようにすることについて協議し、議会だより3月号から実施しています。

○その他

議員報酬、ICTに関する取り組み、政務活動費について協議しています。